



La Universidad Politécnica Salesiana y el Gobierno Provincial del Azuay, firmaron un convenio marco con el propósito de permitir la realización de extensiones, prácticas pre-profesionales, trabajos de titulación y/o graduación de las y los estudiantes de las diferentes carreras de la entidad salesiana en la prefectura azuaya.

El acto se cumplió en la sala de sesiones de la Casa de la Provincia, con la firma de los rectores de las universidades de Cuenca y del prefecto del Azuay, Paúl Carrasco Capiro. Por la UPS intervino el Vicerrector general, Luis Tobar Pesántez.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)